

10/21 音楽とともに思い出を胸に刻もう

『よんでんアーティスト派遣事業』によるコンサートが、来年3月で閉校となる2校で開催されました。上高野小学校にはサクソフォンとハープの奏者2人が、本山小学校にはピアニストとヴァイオリニスト、チェリストの3人が招かれ、地域の人も一緒に美しい音色を楽しみました。



10/31 2回目の自動運転実証運行がスタート

昨年度に続いて、NTT西日本株式会社香川支店などと共に、11月の1ヵ月間、無人運転の可能性を探る片道6.5kmの自動運転EVバスの実証運行が行われました。



## みとよHOT ほっとNEWS

詳しくは市ホームページで紹介！



10/29 春になったらきれいに咲いてね

詫間小学校の3年生53人が、毎年恒例のマーガレットの植え付け体験を行いました。地元の人に手伝ってもらいながら、約1,500株を丁寧に植え付けました。



11/4 ねんりんピック  
バウンドテニスで2連覇！

ねんりんピック岐阜2025 バウンドテニス交流大会団体ダブルスの部に県代表で出場した『ウドンデス讃岐』が、2連覇の快挙を成し遂げました。



10/30 全日本実業団対抗陸上競技選手権大会で優勝！

第73回全日本実業団対抗陸上競技選手権大会の女子棒高跳に出演した田中 恵奈さんが、4m10を記録し優勝しました。



10/23 職業体験で将来を考えよう

高瀬中学校夜間学級の生徒が、学校訪問型職業体験出前授業で「イラストレーター」や「あん摩マッサージ指圧師」の職業を体験しました。



10/26 パンツづくし！  
みんなでパンツを描こう

絵本作家のシゲリ カツヒコさんを招いて、おはなし会研修講座が開催され、親子で読み聞かせやパンツを描くワークショップなどを楽しみました。



10/30 大規模災害時の円滑な  
法的支援のため協定を締結

市と県弁護士会は「大規模災害時における相談業務の支援に関する協定」を締結し、今後は被災者への法的支援を迅速に行うための取り組みを進めていきます。



10/26 中学生映画制作スクールの  
完成作品をお披露目

映画制作スクールに参加した生徒28人や保護者、指導したプロの脚本家や監督などが参加し、完成した映画「よくある話」「死舞」の試写会が行われました。



10/19 にぎやかに秋を彩る！

第21回やまと爽郷祭りが開催され、子どもたちによるかわいいダンスステージや迫力あるよさこい踊りなどで会場が盛り上りました。



10/28 株式会社JECCからの  
寄付金贈呈式

株式会社JECCから、『放課後改革』に活用してほしいと、企業版ふるさと納税として寄付をいただきました。

